

## ★ 2024年植樹活動Report ★



2022年より地球温暖化防止への取り組みとして山梨県笛吹市で植樹活動を行っております。3年目の植樹活動は埼玉県三芳町のこどもエコクラブ『竹の子エコクラブ』の子供達13名に参加いただき、植樹活動を行いました。

\* 『こどもエコクラブ』は日本環境協会による子供たちのエコ活動を支援する事業で、当社もEV車（電気自動車）1運行につき500円を同クラブに寄付しています。

植樹場所で森の管理をして下さっている黒坂オートキャンプ場の角田社長より森に住む生き物・木の役割・広葉樹と針葉樹の違いなど説明いただきました。

針葉樹は根が浅く斜面崩壊が起こりやすいが、広葉樹は根が深く斜面をしっかりと掴んでいるため斜面崩壊が起こりにくいため、より山地災害防止が発揮されると学び、木の大切さを理解を深めました。



## ★ 2024年植樹活動 Photo Gallery ★

以前、植樹した苗木の成長した姿を確認しつつ、  
下草刈りからスタート。

自然を活かす同市の思いから人工林のスギやヒノキではなく、  
この地に昔から生えているクヌギの苗木を50本植えました。



★ 2024年植樹活動 Photo Gallery ★



## ★ 2024年植樹活動 Photo Gallery ★



これからも植えて終わりではなく、苗木の成長確認・育樹、など森林の環境も植樹ができたらと、当社として環境問題に取り組みを継続し、将来『日の丸の森』が出来ればと考えております。

**私たちは今後も温暖化防止の活動を続けてまいります。**

★ 森のものでフォトフレーム作り Photo Gallery ★



植樹後、『森のフォトフレーム』を子供たちと一緒に作りました。  
フレームに、松かさ、ドングリ、ドライフラワーなどを貼り付け、個性あふれる  
世界に一つだけのフォトフレームを作成しました。

## ★ 竹の子エコクラブの発表&質問タイム Photo Gallery ★

こどもエコクラブの子供たちがどのような活動をしているのかを素敵な壁新聞にして、展示&発表してくれました。



質問タイムでは子供たちからかわいい質問があり、和やかな雰囲気になりました。

